## Imkerverband Rheinland-Pfalz e.V.



Imkerverband Rheinland-Pfalz e.V.

Neuwied, 23.11.19

Pressemitteilung

Grüne nicht mehr grün Männer abgeschafft

Der Landesparteitag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in Neuwied stand unter dem Motto "Der Mensch im Mittelpunkt". Die Delegierten haben die Weichen für eine weitreichende sozialpolitische Ausrichtung der Partei gestellt. Klassische grüne Themen wie Naturschutz, Insektensterben, Landwirtschaft, Pestizidreduktion wurden in Neuwied nicht thematisiert. Selbst die grüne Umweltministerin Ulrike Höfken äußerte sich nicht zum jüngst in der SWR-Landesschau und vielen anderen Medien veröffentlichten Umweltskandal: Rheinland-Pfalz ist im bundesvergleich führend bei der Pestizidbelastung von Blütenpollen. Weder die aktuellen Bauernproteste noch die international stark diskutierte CO2-Bindung im Boden durch Humusaufbau in der Landwirtschaft hatten die rheinland-pfälzer Grünen auf dem Schirm. Dazu Franz Botens, 2. Vorsitzender des Imkerverbandes Rheinland-Pfalz: "Da ist Julia Klöckner mit Pestizidreduktion und Humusaufbau in ihrem 10-Punkte-Programm deutlich grüner aufgestellt als die Grünen". Ein Schmankerl am Rande war der Umgang mit der Geschlechtlichkeit bei der Auslosung der Redebeiträge. Dabei wurden die Männer kurzerhand abgeschafft und mit den Trans- und Diversgeschlechtlichen in eine "offene Box" geworfen währen die Frauen eine eigene "Frauenbox" bekamen. Ein diversgeschlechtliches Grünenmitglied sagt dazu: "Wir haben jahrelang für einen selbstbestimmten Geschlechtseintrag gekämpft und jetzt werden wir auch noch mit den Männern in eine geschlechtslose Kiste gesteckt. Da müsste das Motto des Parteitages umgeschrieben werden, nicht "Der Mensch im Mittelpunkt", sondern "Die Frau im Mittelpunkt"."

Mit freundlichen Grüßen

Franz Botens
2. Vorsitzender
Imkerverband Rheinland-Pfalz e.V.
botens@web.de
0178-7312566